

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT Yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang, atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Perbedaan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematika yang diajar dengan Pembelajaran Berbasis Masalah dan Pembelajaran Konvensional dari Siswa Kelas X SMA Negeri 1 Tanjung Morawa Tahun Ajaran 2012/2013” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Ibu Dra. Katrina Samosir, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih kepada Bapak Mulyono, S.Si, M.Si, Bapak Drs. M. Manullang, M.Pd, dan Bapak Drs. W.L. Sihombing, M.Pd yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Dian Armanto, M.Pd, M.A, M.Sc, Ph.D. selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah banyak memberikan masukan dan saran selama perkuliahan. Ucapan terima kasih kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan Fakultas MIPA dan seluruh Bapak Ibu dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika UNIMED yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan studi. Ucapan terima kasih kepada Bapak Drs. Kasman Butarbutar, M.Pd selaku kepala sekolah SMA Negeri 1 Tanjung Morawa dan Ibu Dra. Asnaria Silitonga selaku guru bidang studi matematika yang telah memberikan arahan dan bimbingan selama penelitian.

Teristimewa untuk Ayahanda Ruslan dan Ibunda Ida Sistini tercinta, Adinda Yuli Triyana serta seluruh keluarga atas segala kasih sayang, doa, dorongan dan dana kepada penulis yang tiada habisnya. Terima kasih kepada sahabat-sahabatku Dela Sari Harahap, S.Pd, Nike Wanda Sari, S.Pd, Darma Yulistia, S.Pi, Fitriana dan teman-teman lainnya Dik A'08. Spesial terima kasih

disampaikan kepada Riki Handoyo, S.Pd.I yang telah memberikan dukungannya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari sempurna, baik dari segi isi, maupun kualitasnya. Oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2013

Penulis,

Lilis Supryanti

NIM 408111072

UNIVERSITAS NEGERI MEDAN
UNIMED

THE
Character Building
UNIVERSITY